

Ratsbüro

Von: Buergermeister
Gesendet: Montag, 12. Dezember 2022 10:51
An: Ratsbüro
Betreff: WG: Bürgerantrag

Wichtigkeit: Hoch

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Gesendet: Samstag, 10. Dezember 2022 15:41
An: Buergermeister <Buergermeister@eitorf.de>
Betreff: Bürgerantrag
Wichtigkeit: Hoch

Eitorf 10.12.2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Viehof,

als alteingesessener und interessierter Eitorfer ,liegt mir das Erscheinungsbild und die Weiterentwicklung meines Heimatortes sehr am Herzen.
Aus diesem Grund möchte ich meine Ideen und Vorschläge für ein lebens- und liebenswertes Eitorf an Sie herantragen.

Hiermit stelle ich folgenden Bürgerantrag:

Ich bitte um Überprüfung, ob die Bahnhofstraße in Eitorf umgestaltet werden kann. Mit einheitlichen entsprechenden Lichtstelen, dazugehörigen Bäumen im Allee-Charakter.
Fördermittel sind Voraussetzung.

Begründung:

Die Bahnhofstraße ist eine sehr unattraktive Straße, die keinen guten Eindruck auf unser gesamtes Zentrum macht , weder bei möglichen Neubürgern ,noch bei Besuchern .

(Wir Eitorfer sind da blind geworden, aber Fremde sehen das sofort)

Außerdem könnte dies ein erster Schritt und ein Anfang sein für eine weitere Entwicklung, die man in kleinen Schritten macht.

Wenn eines Tages die Überführung kommt, könnte man auch die Brückenstraße und das neue Rathaus mit einbeziehen.

Später eine Neugestaltung in Richtung Markt bis Asbacherstr.

Eitorf braucht dringend eine Erneuerung, und ein zukunftsfähiges Konzept für eine Weiterentwicklung.

Jetzt sollte man einen Anfang machen ,mit einem neuen Busbahnhof ,und anschließend mit einer neugestalteten Bahnhofstraße.





